

CirNo.58/AAAS/AY2021-2022/NOVEMBER

Date: 23<sup>rd</sup> November 2021

Dear Parents,

أولياء الأمور الكرام ،

As you are aware the End of Term Assessment will be starting from the 24<sup>th</sup> November. Please note the following points below:

يرجى العلم بأنه ستبدأ اختبارات الفصل الدراسي لأول اعتبارًا من 24 نوفمبر. لذلك يرجى ملاحظة النقاط التالية أدناه:

- All students should attend the assessments (Face to Face or Distance Learning)
- No Face-to-Face students will attend the assessments online.
- Students with sick leave or emergency will re-sit for the assessments missed as per their learning mode.
- Re-sit schedule will be shared after all the assessments are completed.

- يجب على جميع الطلاب حضور الاختبارات وفقا لنمط التعلم المتبع خلال الفصل الدراسي الأول إما (حضوريا أو عن بعد) .
- لا يمكن لطلاب التعلم الحضوري أداء الاختبارات عن بعد .
- في حال وجود عذر طبي مع إجازة مرضية أو حالة طارئة فإنه سيتم إعادة الاختبار وفقا لنمط تعلم الطالب المتبع خلال الفصل
- سيتم مشاركة جدول إعادة الاختبار بعد الانتهاء من جميع اختبارات الفصل الدراسي الأول .

If you have any questions or concerns please contact the school reception 03-767700 or email [communication@alainamericanschool.ae](mailto:communication@alainamericanschool.ae)

لمزيد من لاستفسارات و الأسئلة المتعلقة باختبارات الفصل الدراسي الأول و الرجاء التواصل عبر الهاتف قسم لاستقبال على الرقم التالي 03-767700

او التواصل عبر الايميل على العنوان التالي

[communication@alainamericanschool.ae](mailto:communication@alainamericanschool.ae)

Thank you

شاكرين تعاونكم

Regards,

AAAS Administration

إدارة روضة ومدرسة العين الأمريكية